



# とよだより

## 「よく遊び、よく学び、よく手伝う」夏休みに

7月までの学校活動が終わり、無事に夏休みを迎えることができます。日ごろから学校教育活動へのご理解とご協力をいただきました保護者、地域のみなさまには心より感謝しています。ありがとうございました。

4月から4か月間、子どもたちは日々成長しました。入学時、あどけなかった1年生はすっかり小学校生活にも慣れ、心配だった登下校もしっかりと歩けるようになりました。6年生は豊田小学校の「リーダー」としての自覚が芽生え、レインボー班活動や児童会の集会など様々な場面で活躍してくれました。2～5年生も各学年の自覚を持ち、それぞれが豊田小学校の一員として学校をよりよくしようと、心も体もすいぶん成長しました。

さて、明日から夏休みです。充実した日々にするために「よく遊び、よく学び、よく手伝う」夏休みにしてほしいと思います。

「よく遊ぶ」学校ではできないことをたくさんして体験してほしいと思います。それぞれの児童があれもしたい、これもしたいと楽しみにしていることでしょう。いろいろなことにチャレンジして、いろいろな人と交流してたくさん遊んでほしいと思っています。

「よく学ぶ」長い夏休みは計画を立て、学習を進めるいい機会です。継続してよく学んでほしいと願っています。7月までの復習をしっかりしてわからないところをなくして9月の授業再開に備えてほしいです。

「よく手伝う」どこかへ出かけることだけが夏休みの楽しみではありません。どこかへ出かけなくても家族のコミュニケーションの時間をとり、家での自分の役割をしっかりと果たして家族の一員として「おうち時間」を楽しんでほしいと思います。身の回りの整理整頓や家の掃除など、自分でできるお手伝いをさがして取り組んでもらいたいです。

保護者のみなさまにはゲームやSNS、動画視聴漬けによって心と体のバランスを崩さないよう見守りや声かけをお願いします。交通事故や熱中症に気を付け、規則正しい生活をして「がんばった」「楽しかった」という満足感をもって授業再開を迎えてほしいです。9月1日(金)に子どもたちに会えることを楽しみにしています。良い夏休みをすごしてください。

## プール水泳授業

今年は令和元年以来のプール水泳授業をすることができました。子どもたちはしっかり水に慣れることから始め、合計4回、それぞれが目標をもって楽しむことができました。子どもたちの楽しそうな声がプールに響き渡り、素晴らしい時間を過ごすことができました。また、たくさんのボランティアのみなさんに見守りをいただき、無事に安全に活動することができました。ありがとうございました。

